
El Ayuntamiento y la Diputación ratifican la validez del proyecto de la Ronda Sur de Irun

Administrator-k idatzia
Larunbata, 2016(e)ko martxoa(r)en 05-(e)an 12:56etan - 

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 5 de Marzo de 2016.

  El Ayuntamiento y la Diputación ratifican la validez del
proyecto de la Ronda Sur de Irun
    
    -    

      
    -    M.A.I.    
    -  IRUN  

  5 marzo 201601:08
  El alcalde de Irun, José Antonio Santano, y la diputada de Infraestructuras Viarias, Aintzane
Oiarbide, mantuvieron ayer en la Diputación Foral de Gipuzkoa una reunión, a la que acudieron
también la delegada de Obras, Cristina Laborda, el delegado de Urbanismo, Xabier Iridoy, y el
director de urbanismo, Mikel Gargallo. El objetivo del encuentro era recuperar el proyecto de
enlace de la AP-8 y la Ronda Sur, que fue impulsado en el 2010 y finalizado en la anterior
legislatura.   La futura Ronda Sur incluye el tramo que comprende un tercer enlace de la AP-8,
a la altura de Oinaurre, que se sumaría a las salidas de Ventas y Behobia. Después, la ronda
Sur continuaría en esta primera fase hasta Txenperenea, con un carril por sentido. El
presupuesto aproximado rondaría los 15 millones de euros correspondiendo 7,1 millones a lo
que es el enlace y los 7,9 millones restantes a la Ronda Sur.   En el encuentro de
ayer, ambas instituciones mostraron su acuerdo sobre la vigencia del proyecto y la necesidad
de ejecutarlo, además, de una sola vez para evitar acumulaciones de tráfico que podrían
derivarse de habilitar el acceso de la AP-8 sin el resto de la ronda. Sin embargo, queda por
resolver la financiación de este proyecto, para lo que se ha decidido mantener un nuevo
encuentro con el diputado general de Gipuzkoa.
 
Respuesta eficaz
 
José Antonio Santano recordó que el proyecto de la Ronda Sur de Irun, es un proyecto
redactado por la propia Diputación Foral de Gipuzkoa y que «venía a dar una respuesta eficaz
y de menos cuantía economía a los problemas de acceso que tiene Irun y que en gran parte
viene derivados de que por nuestra ciudad transcurra el único tramo de la antigua N-1 que a
día de hoy sigue sin desdoblarse. Entendimos que el desdoblamiento era enormemente
costoso y que este proyecto podía dar una solución aceptable, pero es imprescindible que se
ponga en marcha cuanto antes».
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Por su parte, Aintzane Oiarbide incidió en la necesidad de plantear la financiación en base al
propio proyecto donde se abordan de manera separada las inversiones correspondientes al
enlace y a la ronda sur. El Ayuntamiento de Irun ya aprobó en 2014 una Declaración
institucional sobre la necesidad urgente para la ciudad de poner en marcha estas obras.
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